



町二条でボーラ・マツカートーと遭遇した

時は、相手の迷惑もかえりみず、ほんの少し立ち話ができた。

トリアフォーは、『大人は判つてくれない』(一九五九)、『二十歳の恋』(一九六二)、「夜霧の恋人たち」(一九六六)、『家庭』(一九七〇)、「逃げ去る恋」(一九七八)と、いわゆるアントワーヌ・ドワネルもワ・トリュフォーは、一九八四年、五二歳で亡くなつた。

その前年、パリの街角で、ポツンと一人立つトリアフォーを見かけた。話しかけなかつたのが、今に至るまで悔やまれる。

その轍を踏むまいと、寺



ジャンヌ・モロー(1932~1984)

は連作である。

フィルム・ノワール

二十世紀フォックスが中心となつて開拓した犯罪映画のジャンルがフィルム・ノワール(暗黒映画)と呼ばれている。

戦後のアメリカ社会の重苦しさを背景とした暗く悲化院に送られるアントワーヌを、ジャン・ピエール・レオが三十代に至るまで演じた。大人になるにつれ、レオがトリアフォーにそつくりになつていく奇跡のよう

が次々と重なる。ついに女を殺してしまつが、捕まりもせず、さまよいつづける。

監督たちに大きな影響を与えた。

この条件が、日本の敗戦

会は評価に困り果てた。主

役のトム・ニールは、その後、

ロードラマ、喜劇、西部劇で

アン・サベージの演じた役

アントワーヌ・ドワネルも

ノワール(暗黒映画)と呼ばれ

ている。

筆者はスクリーンで見た記

憶がない。

九四五)が始まりとされてい

る。ヒッチハイクでニューヨークからロサンゼルス

まで行くピアニストに不運

が次々と重なる。ついに女

を殺してしまつが、捕まり

もせず、さまよいつづける。

監督たちに大きな影響を与

えた。

この条件が、日本の敗戦

翻訳出版されることになる。

この犯罪小説とともに、ア

メリカの犯罪映画も大量に

輸入された。これがフラン

スのヌーヴェル・バーグの

監督たちに大きな影響を与

えた。

罪小説が、現在に至るまで

この条件が、現在に至るまで

この条件が、現在に至るまで